

— 非行防止教室を開催しました — ～学校生活や身近に潜む犯罪について～

7月7日（木）本校体育館におきまして、1学年を対象とした非行防止教室を開催しました。和歌山県警察本部生活安全部少年課少年サポートセンターの職員2名の方にお越しいただき、いじめやスマホ・インターネットに潜む危険などといった犯罪や、学校内で起こりうる犯罪をわかりやすい事例



を挙げながら説明をしていただきました。とくに気になったことは、先般ネット上での誹謗中傷についての法改正がなされ、厳罰化されたこと。このことについては、今後学校でも取り上げなければいけない内容と感じました。



また近年急増している高校生を含む未成年者の薬物乱用について。薬物がこんなに近く、また簡単に手に入ることに危機感を抱き、改めて薬物犯罪・薬物依存の怖さを学ぶことができました。後半は、オレオレ詐欺などの特殊犯罪に未成年者や高校生が知らずに荷担してしまい、結果その犯罪から抜け

られなくなるといった内容のDVDを見ながら学びました。最後に、「ルール」や「きまり」、「法律」を守ることは、やがて自分自身を守ることにつながり、そして安全安心な世の中にするためには欠かせない事だと伝えてくれました。このことは学校内でも言えることで、改めて「校則」や「ルール」についてを考えさせられる時間となりました。生徒たちは暑い中でしたが、熱心に話を聞いていました。

